

# *Actor norteamericano Vin Diesel dice estar orgulloso de rodar en Cuba octava parte de Rápido y Furioso*

---



La Habana, 28 abr (RHC) El actor estadounidense Mark Sinclair Vicent, conocido como Vin Diesel, publicó recientemente un video hecho por él mismo en el que se muestra junto al director de la película Rápido y Furioso 8, en una esquina de la capital cubana “Estamos en un lugar donde nadie creyó que sería posible. Estamos en La Habana, Cuba”, dijo el afamado intérprete.

Diesel también adelantó que la familia del personaje principal de la saga, Dominic Toretto, es de ascendencia cubana. Un dato que revela pistas sobre la razón de su visita a La Habana, donde se reencontraría con parte de su familia.

En las imágenes, filmadas al estilo selfie, Diesel hace referencia al cariño con que el pueblo cubano les ha recibido y al encanto de la ciudad.

La octava parte de *Rápido y Furioso* se filma en Cuba desde el pasado 22 de abril hasta venidero 5 de mayo.

Esta es la traducción de las declaraciones de Vin Diesel en el video, que tiene

aproximadamente un minuto de duración:

“Ahora mismo, estoy con mi director F. Gary Gray. Nosotros trabajamos juntos, quizás hace unos 17 años y estamos en un lugar donde nadie creyó que sería posible. Estamos en La Habana, Cuba. Ustedes pueden ver lo hermosa que es, llena de bellas personas. Recibimos mucho cariño aquí. Estamos orgullosos de estar aquí. Esto es el paraíso. Estamos en Cuba, donde los Toretos comenzaron. Es fascinante, el joven Toretto de vuelta en la patria de sus antepasados”.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/91826-actor-norteamericano-vin-diesel-dice-estar-orguloso-de-rodar-en-cuba-octava-parte-de-rapido-y-furioso>



**Radio Habana Cuba**